

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dorothea Wiepcke
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadtrat Sebastian Schall
Stadtrat Sven Wackermann

ANTRAG

11.12.2019

Lastenräder to go

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob man das MVG-Rad-Angebot um Lastenräder erweitern kann. Ebenso ist zu prüfen, ob man auch Mobilitätsstationen künftig mit ausleihbaren Lastenrädern ausstatten kann.

Begründung:

Der Lastenräder-Verleih könnte eine gute und sinnvolle Ergänzung zum MVG-Rad sein, denn Lastenräder eignen sich insbesondere für Transporte über relativ kurze und mittlere Distanzen. Etwa, wenn das Gepäck von der U-Bahn nachhause gebracht werden muss oder ein größerer Einkauf ansteht. Für all diese Fälle sind die Lastenräder eine gute Alternative zum herkömmlichen Fahrrad sowie vor allem zum Auto.

Initiative:
Dorothea Wiepcke
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Sebastian Schall
Stadtrat

Sven Wackermann
Stadtrat